

Couple Satisfaction Index

Utilité clinique du CSI-4

- Le CSI-4 est un questionnaire conçu pour mesurer la satisfaction d'une personne dans sa relation.

Informations supplémentaires

Administration	<p>Âge des répondant.e.s : 18 ans et plus.</p> <p>Fréquence d'administration : À la CUP, le CSI-4 est administré au début du suivi, en même temps que tous les autres questionnaires.</p>
Composition	<p>Nombre de question: 4</p> <p>Type d'échelle : likert à 5 et 6 ancrés.</p>
Normes et interprétation	<p>Les scores CSI-4 peuvent aller de 0 à 21.</p> <p>Des scores plus élevés indiquent des niveaux plus élevés de satisfaction relationnelle.</p> <p>Les scores CSI-4 inférieurs à 13,5 suggèrent une insatisfaction relationnelle notable.</p>
Propriétés psychométriques	<p>Le CSI montre une excellente cohérence interne ($\alpha = .94$).</p> <p>Le CSI démontre également une forte validité convergente avec les mesures existantes de satisfaction relationnelle, notamment le Marital Adjustment Test (MAT; Locke et Wallace, 1959) avec une corrélation de $r = .87, p < .001$, et le Dyadic Adjustment Scale (DAS; Spanier, 1976) avec une corrélation de $r = .88, p < .001$.</p>

Références

- Funk, J. L., & Rogge, R. D. (2007). Testing the ruler with item response theory: Increasing precision of measurement for relationship satisfaction with the Couples Satisfaction Index. *Journal of Family Psychology, 21*(4), 572–583. <https://doi.org/10.1037/0893-3200.21.4.572>
- Locke, H. J., & Wallace, K. M. (1959). Short marital adjustment and prediction tests: Their reliability and validity. *Marriage and Family Living, 21*, 251–255.
- Spanier, G. B. (1976). Measuring dyadic adjustment: New scales for assessing the quality of marriage and similar dyads. *Journal of Marriage and the Family, 38*, 15–28.